
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se
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O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda tem recebido denúncias sobre o funcionamento do

serviço de das finanças da Póvoa de Varzim.

Segundo os relatos que nos fizeram chegar e noticias veiculadas na comunicação social, o

serviço de finanças da Póvoa de Varzim apenas funciona por marcação prévia.

A repartição de finanças, desde da declaração de Estado de Emergência devido à pandemia

COVID-19, apenas efetua atendimentos aos cidadãos por marcação prévia. Esta medida que

ainda não foi alterada, mesmo com o fim do regime de exceção nos serviços públicos devido à

pandemia.

Esta situação está a causar grande transtorno e indignação à população local, obriga os

contribuintes a estar na rua à espera de atendimento.

Esta medida prejudica a integridade do território do concelho da Póvoa de Varzim, acima de

tudo, a população. Em especial, são mais afetados os que vivem mais afastados do centro

urbano, os mais idosos e os que se encontram em situação de infoexclusão.

O Bloco de Esquerda considera fundamental apurar as razões para que a repartição de finanças

da Póvoa de Varzim esteja a funcionar apenas por marcação prévia e encontrar medidas

urgentes que garantam à população o acesso ao serviço público sem qualquer impedimento ou

dificuldade, como consagrado na Constituição da República.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministro das Finanças, as seguintes perguntas:

Tem o Governo conhecimento desta situação?1.

Quais as razões para a repartição de finanças da Póvoa de Varzim efetuar o atendimento2.



apenas com marcação prévia?

Que medidas vai o ministério tomar para resolver a situação?3.

Qual o número de trabalhadores da repartição de finanças da Póvoa de Varzim?4.

Tem o ministério conhecimento de falta de condições de trabalho dos trabalhadores das

finanças na repartição?

5.

Palácio de São Bento, 20 de julho de 2023

Deputado(a)s

PEDRO FILIPE SOARES(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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